

# あかるいまち 21

No.1488 2022年2月 26日  
組合員活動推進課 082-532-1264

	2月	2021年度
組合員ふやし	79人	1284人
出資金ふやし	2571万円	14302万円
純 増	32万円	554万円

## 医福連主催「冬のあったか交流会」

～全国に向けて田方支部が報告しました～

2月18日（金）医福連主催の「冬のあったか交流会」が開催されました。この交流会では全国の生協から健康づくり・まちづくり・組織活動の報告がされ、広島中央保健生協からは「支部の域内で発生した土石流災害の復旧ボランティア参加と被災者支援バザー」と題し、山下則江理事より田方支部での活動が報告されました。

本番に向け、パワーポイントの作成や発表原稿を何度も何度も運営委員さんと検討、2月の運営委員会では全員で最終確認を行いました。さらには事前の練習会にも参加するなど準備万端で当日を迎えました。

いよいよ迎えた本番。始まる前に「緊張するね、うまくいくかな？」と不安が募りましたが、本番は緊張しているとは思えないほど素晴らしい発表をしてくださいました。

今回の経験を経て、自分たちの活動にさらなる自信をつけた田方支部。今後も田方支部の活動に期待です！



## ものわすれ班で学習会～八幡東支部

2月21日（月）定例の八幡東支部のものわすれ班会が開催されました。組合員参加は9名でした。今回の班会は、年に1回の学習会として取り組んでいます。今回、コロナ禍ではありますが、生協さえき病院外来看護師2名を講師に招き、生活習慣の見直しの話しや骨密度について学習し、最後に骨密度計測をしました。

参加した組合員さんは、普段なかなか聞けない内容で真剣に耳を傾けていました。また、看護師さんに質問できたと、大変満足された様子でした。特に骨密度計測では90代の男性組合員さんが若年比116%の好成績で皆さんから驚きの声が上がりました。

学習会后、組合員さん数名が近くのごはん屋さんで食事を摂られ、「おしゃべり班」の結成をされました。

